

# Alle freuen sich auf das Seefest

Über 10000 Besucher werden erwartet

Von Thomas Schmidt

**BREMERVÖRDE.** Die Wetterprognose ist ideal, jetzt freuen sich alle auf das vierte Bremervörder Seefest, zu dem am Wochenende über 10 000 Besucher erwartet werden. „Wir sind gut in der Zeit, alles läuft nach Plan, und alle freuen sich auf zwei wunderschöne Tage am See“, sagte gestern Jenny Prinz-Claußen von der Natur- und Erlebnispark GmbH Bremervörde (N&E). Im Büro von N&E laufen alle organisatorischen Fäden für die Mammutveranstaltung mit über 100 Vereinen, Gruppen und Bands zusammen.

Zu den vielen Vereinen und Institutionen, die das Seefest mit Leben erfüllen, gehört auch der Bremervörder Kultur- und Heimatkreis (KuH) mit seinem vielfältigen Programm: Am Sonnabend wird sich die Kreismusikschule mit kurzen Darbietungen im KuH-Zelt vorstellen. Die jungen Besucher können verschiedene Musikinstrumente selbst ausprobieren. Die Arbeitsgruppe Kunstkreis bietet an beiden Tagen einen Malwettbewerb für Kinder an. Die Bilder werden am Sonntagmittag von einer Jury, zu der auch die aktuelle Bremervörder Stadtmalerin gehört, prämiert. „Die Stadtmalerin Melanie Siegel wird auch zu anderen Zeiten an unserem Stand vertreten sein“, freut sich KuH-Vorsitzender Manfred Bordiehn. Während beider Tage bietet die Arbeitsgruppe „FrauenZimmer“ kulinarisches Fingerfood an und stellt ihre Arbeit vor. Wer Kartoffelpuffer oder Reibekuchen

mag, kann sich am Sonnabend und Sonntag vom „FrauenZimmer“ verwöhnen lassen.

Am Sonntag sind „Les Garçons“ von 11.30 bis 18 Uhr im KuH-Zelt zu hören: „Es sollte ja vor zwei Jahren auf dem Seefest 2017 das letzte Konzert der ‚Les Garçons‘ gewesen sein. Als nun das Seefest sich wieder näherte, entschloss sich die Gruppe doch noch einmal, dass es für einen Tag noch einmal Spaß machen würde, für den Kultur- und Heimatverein Bremervörde aufzutreten.“

## Garçons-Gäste aus Wuppertal

„Friedhelm Bialluch, Wolfgang Steinert, Lutz Wiebusch, Karl Hundsdörfer und Jürgen Bösch haben ein tolles Programm zusammengestellt“, verspricht die Band. Neben den Klassikern der Stones, Beatles und Lords haben sich ‚Les Garçons‘ auch anderen Songs gewidmet“, erklärt Drummer Jürgen Bösch. „Halleluja“, „Hotel California“, „Dust in the Wind“ und viele andere Songs seien jetzt im Repertoire. Außerdem hat „Pauli“ Hundsdörfer seine Band „The Bandits“ aus Wuppertal mitgebracht, die zwölf Stücke spielen werden.

Wenn sich morgen und am Sonntag das Gelände rund um den Vörder See in eine bunte Fest- und Musikmeile verwandelt, ist auch die Bremervörder Stadtkapelle dabei. Zum einen beschließt das Orchester mit seinem Auftritt am Sonntag auf der Seebühne das musikalische Programm auf der Seebühne: Von 16.30 bis 17 Uhr spielt das Jugendorchester, von 17 bis 17.30 Uhr hat das Orchester



Die Bremervörder Stadtkapelle wird nicht nur am Sonntag Musik machen, sondern ist auch auf dem Vörder Markt vertreten.

Foto: Schmidt



Im KuH-Zelt: „Les Garçons“.



Der Windsurfclub informiert.

Frischer Wind seinen Auftritt und von 17.45 bis 19 Uhr die Stadtkapelle. Zum anderen präsentiert sich der Verein an beiden Tagen auf dem „Vörder Markt“. Dabei geht es nicht nur die Stadtkapelle, sondern auch um das Erwachsenen-Projekt „Frischer Wind“ und um das neue, in Kooperation mit dem Gymnasium entstandene Jugendorchester. Besonderes Highlight: An beiden Tagen gibt es einen exklusiven Kartenvorverkauf für das Nikolauskonzert am Freitag, 6. Dezember, in der Bremervörder Liborius-Kirche sowie einen Ausblick auf das Galakonzert 2020 am Sonnabend, 16. Mai, im Stadeum.

Der „Vörder Markt“ im Rahmen des Seefestes ist auch eine Gelegenheit, die Musiker kennenzulernen, denn: „Wir freuen uns immer über Verstärkung“, so Dirigent Mirco Benthien. „So bieten wir ein großes, vielseitiges Instrumentarium im Schlagwerk, zudem sind Waldhorn, Bassklarinette und E-Bass derzeit nicht besetzt.“ Weitere Informationen zur Bremervörder Stadtkapelle gibt es auch per E-Mail an [info@bremervoerder-stadtkapelle.de](mailto:info@bremervoerder-stadtkapelle.de) sowie zur Bremervörder Stadtkapelle unter [www.bremervoerder-stadtkapelle.de](http://www.bremervoerder-stadtkapelle.de) und in den sozialen Netzwerken.

Außerdem kann sich jeder Interessierte über das Windsurfen, das den höchsten Stellenwert im Verein einnimmt, informieren. Ob Vereinsmitgliedschaft, Material, Vereinsgebäude oder Anfängerkurse – der Verein steht Rede und Antwort „zu einer der schönsten Sportarten“, wie Marco Brandt überzeugt ist. „Unser Windsurf-Simulator wird sich auch auf unserem Stand befinden, und wer möchte, darf gerne einmal einen Versuch wagen. Auch im Windsurfen gibt es die ersten aufblasbaren Windsurfboards, eines davon können Interessierte sich bei uns am Stand ansehen und sogar testen. Das Windsurfen sollte allerdings beherrscht werden.“

## Malwettbewerb

Der Kunstkreis Bremervörde wird an beiden Tagen des Seefestes im KuH-Zelt einen Malwettbewerb für Kinder von fünf bis acht und von neun bis zwölf Jahren veranstalten.

Thema sollen das Seefest und der Vörder See sein. Die Bilder werden am Sonntag ab 15 Uhr von einer Jury bewertet. Dazu konnte der Kunstkreis die Stadtmalerin Melanie Siegel, den Kunstlehrer Seif Rahid Gahzi und den Aquarellmaler Siegfried Krön gewinnen.

Die Gewinner des Wettbewerbs werden am Sonntag ab 16.30 Uhr bekanntgegeben und vorgestellt.

„Es warten schöne Gewinne auf die Preisträger“, verspricht Gerda Dobbeling vom Kunstkreis.

Weitere Infos über das diesjährige Seefest finden Sie in dieser Ausgabe auf den Sonderseiten 18 und 19. Ein übersichtlicher Zeitplan findet sich auf Seite 20. Und auch im Internet gibt es weitere Infos. [www.voerder-seefest.de](http://www.voerder-seefest.de)



Das Entenrennen startet am Sonntag um 15 Uhr an der Balbeckbrücke hinter dem Parkplatz „mit dem Ei“. Zu gewinnen gibt es jeweils einen Gutschein für eine VIP-Party im Wert von über 400 Euro anlässlich des „Aelternabend 2020“. Dazu dürfen 20 weitere Personen eingeladen werden. Lose für das Entenrennen können auch während des Seefestes an der Entenrennen-Bude erworben werden.